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       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９３６回  平成３１年 １月 ２３日（水） 

本 日 の 行 事  ク ラ ブ 管 理 に つ い て
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊高鷲雪まつり実行委員会より協賛のお願い 

＊関ＲＣより 懇親会のお知らせ 

＊各務原かかみのＲＣより 例会場変更のお

知らせ  ２月６日～ げんそう「都わすれ」 

＊郡上八幡ＲＣより １泊幹事会の案内
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第１９３５回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。先週の金曜日に国有林請負事業の中央研修会が東京でありました。毎年この時期に実施さ

れます。北は北海道から南は九州まで、300名ほど素材生産業者が集まります。翌日折角東京に来たのだか

らどこか珍しい所へ行こうと思い、墨田区にあるすみだ北斎美術館に行って来ました。すみだ北斎美術館は

江戸の浮世絵師の葛飾北斎の絵を中心に展示しています。墨田区が経営しているようで小さな美術館です。

葛飾北斎は墨田区で生まれ、富嶽三十六景で世界的に有名な浮世絵師ですが、それ以外も中々魅力的な人で

した。１月は大江戸グルメ北斎というテーマで展示されていました。 

和食がユネスコの無形文化遺産登録されてから５年になりますが、今ますます世界中から和食に関心が集

まっています。この和食文化は江戸時代に大きく花開しました。北斎などの浮世絵師が活躍したのもこの時

代です。時代と共に大きな進歩を遂げたようです。江戸時代には農業や漁業も経済も発展し成熟した時代で

したので、人々は食を楽しむ余裕があったようです。そこでさまざまな工夫を凝らした料理や高級料亭も登

場して、食という文化が磨かれたようです。そんな中で、絵師や浮世絵師たちがその記録を残すことに非常

に貢献しました。浮世絵を細かく見てみると、描かれた人々がファーストフードにスイーツに高級グルメに

と、食を楽しむ様子がうかがえます。それまで浮世絵をみてきましたが、そういわれて見てみると、楽しそ

うに色々食べ物を食べている様子が描かれておりました。この美術館には北斎が実際に書き残した非常に細

かいレシピや料理本が展示されていて、それを忠実に再現して、レプリカやレシピ本なども展示されており

ました。江戸時代の庶民の暮らしを垣間見ることができ、とても興味深かったです。その他にも北斎は６歳

から浮世絵を書き始めて絵師として活躍しましたが、現在世界における評価はとても高くて、アメリカの雑

誌ライフでこの千年の間に最も偉大な功績を遺した 100 人の中で、日本人としてただ一人選ばれているのが

北斎だそうです。そんなすごい人で幼いころから絵師として活躍した北斎ですが、なかなか自分で納得した

作品ができず、「70 歳までは取るに足らない、70 歳過ぎてようやく少し悟ることが出来た」と言って富嶽三

十六景を書いたのも 70歳を超えてからだったそうです。80歳で成長し、「90 歳でようやく絵の真髄を悟った」

と言っています。自分はまだまだこれからなので、110 歳まで生きると言っていたそうですが、実際には 90

歳で亡くなったそうです。しかし江戸時代で 90歳まで生きることは神様みたいな存在だったのではと思いま

した。葛飾北斎の魅力に色々触れることが出来て、とても有意義な東京でした。田舎にいては見ることがで

きませんが、細かい所を探して東京見物をするものいいなと思って帰ってきました。 

今インフルエンザがたいへん流行ってきていています。皆さんはどうでしょうか。私の会社は、小中学校

で流行っていて、学級閉鎖になっていると云う事で、親たちが順番に看病の為に会社を休んでいます。それ

はいいんですが、その菌を会社に持ってきてもらうと困るので、マスクをして手を洗って会社に入ってもら

っています。予防接種を受けていると軽く済むようです。受けていない人が移るととても大変らしいので受

けていない方は特に気を付けて下さい。                                    

会員卓話                           

大村太郎君・・・ 昨年の誕生日で後期高齢者になり、石井病院へ行った時に負担額が 3 割から 1割になっ

て実感しました。家内は同級生ですが物覚えが悪くなり、朝昼の家事を全部自分がしております。朝から夜

まで工場で仕事をしていても、家内の事が心配で将来どうなるんだろうと考えます。瀬上さんが自分の奥さ



んが認知症になられ、とてもロータリーに来れないと辞められたときの事を思い出します。青少年について

は 75 才過ぎても続けていきたいと思っています。八幡警察署は 70歳で補導員は定年退職になり、今は青少

年連絡会議の顧問になっています。また白鳥町の青少年地域回の顧問をしております。この二つはこれから

も一生懸命やっていきたいと思います。昨年明治神宮で表彰をしていただき、副賞としてこのまま活動して

いればもしかすると天皇陛下に表彰していただけるかもしれません。それを思いながらこれからも家内の面

倒を見ながら、仕事も頑張っていきたいと思います。 

寺田澄男君 

ここ 3年ほど抱負というものはないです。昨年の豪雨で小さな茶室の窓や土壁が痛み、ある工務店に依頼し

たら、大和例会の時に卓話に来ていただいた松葉さんのお父さんが壁塗りにきて頂きました。職場に 4 つの

テストをＢ０サイズで掲げていたんですが、松葉さんが同じものの額を持っていると言われました。白鳥の

ある事務所を片付ける時に、額縁が捨ててあり、持って帰って仕事場に掲げていると話をされました。私も

ロータリーに 20数年いて 4 つのテストを掲げながら、日々反省をしながら仕事をしているんです、という話

をしたら感心され、私も少しでも近づいて行けるといいなという話をしました。4 日ほど前にうちの嫁に 4

つのテストを一つ一つ説明をしました。増強委員長をしていた時に 4 つのテストの解釈をした資料がると思

いますが、時間がある時に説明したいと思います。またロータリーの綱領から目的に変わりました。郡上八

幡ＲＣさんは月 1で唱和されています。うちのクラブでも唱和するといいのではと思います。 

尾村忠雄君 

昨年の事ですが、40 周年記念式典で雅楽をさせて頂きました。我々の雅楽は 116年続き、北濃節風社として

やっておりました。習ってきたのは石徹白ですが、その前から石徹白の方々はされておりました。100周年

の時は県から表彰をさせていただきました。会員の旭さんのお寺の悲願寺さんで、秋の本講様に雅楽を奏楽

させていただいております。今までは和良や八幡や大和など色々な所でやりました。また北濃小学校の生徒

に教えて７年経ちました。子供たちに教えて次の世代に受け継いで頂く為で、ご縁がありありがたいことで

す。原事務局さんとは、20年以上前に私が幹事の時に事務局として入っていただきました。これもご縁があ

ったのだと思っております。12日土曜日に豊川稲荷に親睦でお参りに行きました。土曜日だったからかも知

れませんが 10人程知り合いに会いました。これもご縁があったのだと思います。ご縁は大切にしなければい

けないと思います。阿弥陀ケ滝のお花を市長と知事さんへお届けに上がったんですが、そこに同級生がおり、

彼はスクワットを 70回、腕立て伏せを 20回、どんな時間でもいいので毎日やっていると云う事でした。私

も運動不足ですので、その数まではできませんが毎日続ければいいなと思い、まだ 3日坊主にならずにやっ

ています。今年 1年頑張って運動をしようと思います。 

三島勲君 

ある番組で三浦雄一郎さんが、南米の最高峰アコンカグアを登られると云う事で懐かしいなと思いました。

と言うのは昔レンタルをしており、白鳥駅前にあった和田スポーツから、5年生の頃に親の代わりにスキー

を仕入れたりしておりました。また旅館をしておりましたで当時三浦さんが泊まられ、スキー靴を持ってい

ってほしいと言われました。当時のレンタル靴は軽いものでしたが、三浦さんは重たい靴でした。北濃工務

店のおじいさんと二人で片方ずつ持って行った思い出があります。頂上から滑って降りられていて、すごい

なという記憶があります。86 歳になっても気力があると云う事はすごいことだと思います。私もロータリー

は手伝うことは難しいですが、歩けるうちは出席しようと思っています。また白山長滝神社の発展を少しで

もできるようにしたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 三島一貴君 

郡上八幡ＲＣ 岩出明喜様 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 岩出さん、遠路ありがとうございます。今日はよろしくお願いします。 

同文 寺田澄男君、尾村君、三島勲君、美谷添生君、小島君、岩谷君、寺田正実君、原君、畑中君 

藤代君 同文 早いもので平成最後の正月も終わりました。雪が降らないので、除雪をしなくてもいいので

楽でいいです。 

松森君 明けましておめでとうございます。今年は年男ですので、何とか良い年にしたいです。 

和田良一君  岩出君お久しぶりです。今年もちょこちょこ来て下さい。稀勢の里の引退、残念です。 

山口君 流行に乗って我が家でも１人インフルエンザにかかりました。皆様も気を付けて下さい。 

三島昭君 岩出君、昨年は大変お世話になりました。 (本日 15,000 円 累計 519,500 円)      

次回例会予定               

１月３０日 クラブフォーラム          ２月１３日 スポーツ例会(講師：樋口智子氏) 

２月 ６日 外来卓話(職業奉仕について)     ２月２２日 ＩＤＭ（ホスト：山田敦君）

出席報告                          出席委員会 山口里美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1934回 ３３名 ２３名 １０名  69.7％ 

第 1935回 ３３名 ２１名 １１名 １名 66.67％ 



 


